



Russland und Indonesien unterzeichnen Abkommen über militärische Zusammenarbeit

- [23.06.2025](#)

Der russische Präsident Wladimir Putin und der indonesische Präsident Prabowo Subianto haben am Mittwoch bei Gesprächen am Rande des Internationalen Wirtschaftsforums in Sankt Petersburg zahlreiche Abkommen zur militärischen Zusammenarbeit unterzeichnet.

Die Staats- und Regierungschefs vereinbarten, die Zusammenarbeit in einer Reihe von Bereichen zu verstärken, darunter Verteidigung, Technologie, Innovation und Industrie.

Die Vereinbarungen konzentrierten sich auf die Verbesserung der Zusammenarbeit im Verteidigungsbereich, insbesondere auf die Nutzung der Kernenergie, den Austausch von Militärdelegationen, das Anlaufen von Häfen, Kampftrainingsübungen und die Entwicklung der militärisch-technischen Zusammenarbeit.

Stärkere Verbundenheit: Im November letzten Jahres nahmen Russland und Indonesien an ihren ersten gemeinsamen Marineübungen teil. Im April dieses Jahres trafen sich die Außen- und Verteidigungsminister Chinas und Indonesiens in Peking, um die militärische Zusammenarbeit zu erörtern und unterzeichneten mehrere Verteidigungsabkommen.

Diese Entwicklungen sind Teil eines größeren Trends der zunehmenden Verbundenheit zwischen asiatischen Mächten, insbesondere im Bereich der Verteidigung.

Asien in der Prophezeiung: Die Bibel prophezeit eine kommende asiatische Allianz, die sie „die Könige des Ostens“ nennt. Russland und China werden an der Spitze dieses Bündnisses stehen, dem zahlreiche kleinere Nachbarstaaten angehören werden.

Obwohl viele dieser asiatischen Nationen historisch gesehen geteilt sind, werden diese Missstände zugunsten einer vertieften Zusammenarbeit beiseite geschoben.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [Russland und China in der Prophezeiung](#).